

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Vaudreuil-Dorion célèbre l'ouverture du pôle municipal avec une capsule temporelle à ouvrir en 2075

Vaudreuil-Dorion, le 4 juillet 2025 - À l'occasion de l'inauguration officielle de son nouveau pôle municipal réunissant l'hôtel de ville, la bibliothèque et la place publique, la Ville de Vaudreuil-Dorion a lancé le projet *Il était une fois 2025 – Et si vous pouviez parler aux générations futures*.

Installée au cœur du nouvel édifice, cette capsule temporelle sera scellée pour une durée de 50 ans et ne sera ouverte qu'en 2075. Elle contiendra des témoignages de citoyens de tous âges – enfants, adolescents, adultes et aînés – qui partageront des messages, souvenirs et témoignages sur la vie à Vaudreuil-Dorion en 2025. Ces messages, recueillis sous forme écrite, audio et visuelle, constituent un précieux héritage collectif.

« La capsule temporelle est un geste symbolique qui permettra de transmettre un morceau de notre présent à celles et ceux qui prendront la relève dans un demi-siècle, a souligné le maire Guy Pilon. Elle témoigne de l'esprit de communauté qui anime Vaudreuil-Dorion et de notre volonté de transmettre notre histoire, nos valeurs et nos aspirations aux générations à venir. »

Enregistrement des capsules

Les citoyens auront la possibilité d'enregistrer leur message destiné à la capsule temporelle lors des Fêtes de quartier, qui se dérouleront tous les mercredis de 18 h à 21 h dans les parcs suivants :

- 9 juillet : parc Briand
- 16 juillet : parc Vivaldi
- 23 juillet : parc Jean-Jacques-Bertrand
- 30 juillet : parc Lorne-Worsley
- 6 août : parc de la Canardière
- 13 août : parc Louise-Joseph
- 20 août : parc de Bel-Air

En plus des Fêtes de quartier, la population pourra également enregistrer son message lors de différents événements organisés par la Ville au cours de l'été. Un drapeau plume aux couleurs de l'image graphique du projet *Il était une fois 2025* signalera la présence du kiosque d'enregistrement.